

---

**De:**  
2 janvier 2009 14:56  
**À:** Geipan  
**Objet:** Re: Suivi cas d'observation du 21 mai 2008 (GEMENOS/AUBAGNE)

----- Original Message -----

**From:** [Geipan](#)  
**To:**  
**Sent:** Tuesday, December 16, 2008 4:27 PM  
**Subject:** Suivi cas d'observation du 21 mai 2008 (GEMENOS/AUBAGNE)

Bonjour,

A ce jour, nous n'avons toujours pas reçu le PV de gendarmerie concernant votre cas d'observation du 21 mai 2008. .

Vous pouvez ne pas faire de déposition à la gendarmerie, cependant en l'absence de détails, il nous est difficile de traiter votre témoignage ; par conséquent, nous vous invitons à nous retourner le formulaire intitulé "Compte-rendu d'observation" prévu à cet effet, figurant sur notre site internet:

<http://www.geipan.fr/geipan/documentation.html>.

Ultérieurement, nous vous invitons à vous connecter sur le site, à la rubrique "Recherche de cas" <http://www.geipan.fr/geipan/recherche.html> où votre témoignage figurera lorsqu'il aura été traité.

**Si, malheureusement, vous ne désirez pas nous adresser ce compte-rendu, merci de nous en informer.**

Cordialement,

GEIPAN  
Centre National d'Etudes Spatiales

-----Message d'origine-----

**De :** Geipan  
**Envoyé :** mercredi 28 mai 2008 10:52  
**À :**  
**Objet :** RE : Observation d'un phénomène lumineux

Bonjour

Nous vous remercions de votre témoignage.

Afin qu'une enquête soit menée et d'autres témoins trouvés, nous vous demandons effectivement d'aller faire votre témoignage à la gendarmerie nationale, qui établira un Procès verbal qui nous sera communiqué. Merci

Cordialement

GEIPAN  
Centre National d'Etudes Spatiales

-----Message d'origine-----

**De :**  
**Envoyé :** dimanche 25 mai 2008 18:54  
**À :** Geipan  
**Objet :** Observation d'un phénomène lumineux

Bonjour, je vous écris pour vous faire part d'une observation que j'ai faite le 21 mai 2008 entre 22h40 et 22h45 approximativement, dans le ciel de Gemenos/Aubagne (13400). J'étais alors dehors en train de fumer une cigarette, et j'ai vu arriver un objet venu du Sud pour aller dans la direction Nord-Est, tout en effectuant une courbe dans sa trajectoire.

C'était un objet extrêmement lumineux blanc, qui avait à vue d'oeil 3 à 4 fois la taille d'une étoile, on aurait dit une très grosse étoile, il se déplaçait rapidement. Il n'y avait pas d'autres lumières que celle qui émanait de lui. Le ciel est toujours traversé par beaucoup d'avions, mais je ne crois pas que ce soit un avion, peut être un satellite, mais un très gros alors du genre ISS, et encore je ne sais pas si c'est aussi gros et brillant. J'ai voulu filmer avec mon portable mais on voit très mal.

Si vous voulez d'autres informations, je suis à votre entière disposition.  
Dois-je déposer mon témoignage à la Gendarmerie?

Cordialement.